

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

## Baja Fitch calificación a Posadas



*Fitch bajó la calificación de Grupo Posadas, ante expectativa de resultados operativos débiles en 2020 y mayor riesgo percibido de liquidez.*

[Grupo REFORMA](#)

Fitch Ratings bajó la calificación crediticia de Grupo Posadas a "B-(mex)" desde "BB+(mex)", reflejando la expectativa de resultados operativos débiles durante 2020 después del entorno operativo desafiante de 2019, así como el aumento en el riesgo percibido de liquidez, proveniente de la generación negativa de flujo de caja operativo que reduce los niveles de efectivo y equivalentes.

En un comunicado, Fitch dijo que la perspectiva de la calificación se mantiene negativa. Además, bajó las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local y moneda extranjera a "CCC+" desde "B", con perspectiva negativa, y la emisión de notas senior con vencimiento en 2022 por 393 millones de dólares a "CCC+/RR4" desde "B/RR4".

La calificadora consideró que la parte baja del ciclo de la industria podría acentuarse por la pandemia global de Covid-19 y el flujo de fondos libre negativo esperado pospondrá los planes de desapalancamiento de la empresa.

Indicó que las operaciones de Posadas han sido presionadas desde mediados de 2018 por la desaceleración de la economía mexicana; además, la crisis sanitaria mundial podría extender el ciclo bajo de la industria.

El riesgo percibido de liquidez aumenta en la medida que la generación de flujo de caja operativo negativo disminuye el efectivo disponible y podría limitar la capacidad de Posadas de cubrir sus próximos pagos de intereses posteriores a 2020.

Además, la exposición a movimientos en el tipo de cambio del peso mexicano frente al dólar estadounidense agrega una presión adicional sobre la razón de apalancamiento.

La agencia señaló que las proyecciones previas estimaban que, bajo circunstancias normales, el índice de apalancamiento de Posadas podría haber alcanzado 5.5 veces en el mediano plazo.